

# KABAR TERBARU

## UPACARA PERINGATAN HARI SUMPAH PEMUDA KE-96 DI KABUPATEN BUOL: MAJU BERSAMA UNTUK INDONESIA RAYA

Rahmat Salakea - [BUOL.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUOL.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 29, 2024 - 23:20



BUOL-Pj. Bupati Buol, Drs. M. Muchlis, MM, memimpin upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda (HSP) ke-96 di Halaman Kantor Bupati, Senin 28 Oktober 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh jajaran Pemerintah Daerah Kabupaten Buol dan Forkopimda. Adapun tema HSP ke-96 RI yakni "Maju Bersama Indonesia Raya".

Dalam upacara tersebut, Pj. Bupati Muchlis membacakan sambutan dari Menteri Pemuda dan Olahraga RI, Ario Bimo Nandito Ariotedjo. Dalam amanatnya, beliau menekankan pentingnya peristiwa Sumpah Pemuda yang terjadi pada tahun 1928, sebagai tonggak sejarah dalam membangun kesatuan bangsa Indonesia. "Nilai-nilai agung yang ditampilkan oleh generasi pemuda pada tahun 1928 harus selalu diingat dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Menteri juga menyoroti tantangan yang dihadapi bangsa Indonesia dalam era perubahan cepat saat ini. Beliau menyatakan bahwa pemuda memiliki peran penting sebagai subjek dan objek pembangunan, yang dapat berkontribusi dalam berbagai sektor pembangunan nasional dan agenda global seperti Sustainable Development Goals (SDGs).

Hasil Indeks Pembangunan Pemuda (IPP) 2024 mencatat angka 56,33%, dengan rincian capaian di berbagai domain. "Capaian ini perlu ditingkatkan melalui pengembangan potensi pemuda secara masif di seluruh wilayah Indonesia," tambahnya.

Pj. Bupati Muchlis menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dunia industri, dan media untuk menciptakan ekosistem yang mendukung pertumbuhan kepemudaan. "Tema 'Maju Bersama Indonesia Raya' bukan sekadar slogan, tetapi seruan untuk memperkuat sinergi dalam pelayanan kepemudaan yang inovatif," ungkapnya.

Momentum peringatan ini diharapkan dapat mendorong semua pihak untuk meningkatkan perhatian terhadap pengembangan pemuda, membuka peluang partisipasi dalam pembangunan, dan memperbaiki layanan kepemudaan. "Mari kita bersama-sama mengembangkan potensi pemuda melalui aktivitas yang mendorong kreativitas dan inovasi," seru Pj. Bupati.

Dengan semangat kebersamaan dan kolaborasi, peringatan Hari Sumpah Pemuda di Kabupaten Buol diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk mewujudkan Indonesia yang lebih sejahtera, dengan pemuda sebagai motor penggeraknya\*\*\*